

Name: _____

Datum: _____



Feste

Kemal feiert das Zuckerfest.

Kemal ist Moslem. Seine Religion heißt Islam.

Im Islam gibt es viele Feste.

Ein Fest wird Zuckerfest genannt.

Das Fest ist am Ende des Ramadan.

Der Ramadan dauert 29 Tage.

Während des Ramadan essen die Moslems tagsüber nichts.

Das nennt man Fasten. Kinder müssen nicht fasten.

Im Ramadan denken die Moslems viel an ihren Gott Allah.

Beim Zuckerfest besucht Kemals Familie Onkel, Tanten und Freunde.

Es wird zusammen gegessen und für alle gibt es Geschenke.

Die Kinder bekommen viel Süßes.

Kemal mag das Zuckerfest.



Lara feiert Weihnachten.

Lara ist Christin. Ihre Religion heißt Christentum.

Im Christentum gibt es viele Feste.

Ein Fest wird Weihnachten genannt.

Das Fest ist am Ende der Adventszeit.

An Weihnachten denken die Christen an die Geburt von Jesus Christus.

Heiligabend schmücken Lara und ihre Mutter den Weihnachtsbaum.

Es gibt leckeres Essen. Laras Oma ist auch da.

Später gehen alle in die Kirche. Dort beten und singen sie.

Einige Kinder spielen Theater. Sie spielen die Geschichte von Jesus' Geburt.

Nach der Kirche gibt es zu Hause für alle Geschenke.

Lara mag Weihnachten.

